

A chaque nouvelle lune



LE TEMPS DE LA NEUVAINES...

QUAND peut-on faire une neuvaine à Kateri? N'importe quand: pendant l'Avent, le temps de Noël, le Carême, la saison pascale et le temps "ordinaire" de l'année liturgique. Permettez-moi donc de vous inviter, vous, vos parents et amis, à participer à la neuvaine que fera l'équipe de Kateri du 8 au 16 avril 1975. Dans le *Kateri* de Noël dernier (numéro 59, hiver) vous pouviez lire le récit de la guérison du jeune Pierre McCauley de Phoenix (Arizona)... Toute sa famille a commencé une neuvaine à Kateri le dimanche de Pâques 1973 et l'a terminée le 16 avril. Elle demandait que le petit soit guéri d'une otite interne qui l'avait rendu sourd. Le lendemain de la neuvaine, le 17 avril, anniversaire de la sainte mort de Kateri Tekakwitha en 1680, l'enfant entendait parfaitement. Déjà prêts à l'opérer, les médecins étonnés préparèrent un rapport médical qui se trouve maintenant entre les

maines des quatorze médecins de la Congrégation des Saints. Pour votre neuvaine, servez-vous de la *Neuvaine pour la béatification de la vénérable Kateri Tekakwitha*, préparée par le vice-postulateur, ou encore des Pater, Ave et trois Gloria qu'aimaient réciter nos ancêtres en son honneur.

L'ANNÉE DE LA FEMME

C'est l'Année internationale de la femme, proclamée par les Nations unies. Le 6 novembre dernier, Paul VI accueillait Mme Helvi Sipila, Secrétaire générale de cette Année de la femme. Dans son allocution, le Saint-Père proposait à tous ceux "qui veulent valoriser la dignité de la mission de la femme, de prendre comme solide point de référence la figure de la Sainte Vierge..." Il y a trois siècles, c'est exactement ce que faisait la vénérable Kateri Tekakwitha. Résultat: l'union divine dès ici-bas. Comment mieux valoriser la dignité de la mission de la femme?

INFLATION

Depuis le 1^{er} janvier 1975, à Montréal et dans les diocèses suffragans, les offrandes de messes sont de \$2.00 et de \$7.00.

À LIRE

Monseigneur Joseph-Louis Beaumier, vice-postulateur de la cause de la vénérable Marie de l'Incarnation,

vient d'écrire un livre percutant: *Retour au Magistère*. Commandez-le chez l'auteur, 875 Boulevard Saint-Louis, Trois-Rivières (Québec). \$2.00 seulement. Vous ne le regretterez pas.

MESSES DOMINICALES

Beaucoup de gens nous deman-

dent l'heure de nos messes du dimanche. A l'église de la Mission Saint-François-Xavier de Caughnawaga, il y a une messe le samedi à 19 h; le dimanche: à 8 h, 9 h30, 10 h30 (grand-messe) et à 12 h15. A la grand-messe, il y a ordinairement du chant en iroquois, la langue même de Kateri.

KATERI, "PROTECTRICE DU CANADA", DELIVRE LE PAYS DES ASSASSINS !

Retourner à:

ASSOCIATIONS DES INFIRMIERS(ERES) POUR LE RESPECT DE LA VIE ET DE LA SANTE

490, 17^e rue, Grand'Mère.

Les infirmiers(ères) autorisés et auxiliaires soussignés déclarent réprouber toutes les lois sur l'avortement qui encouragent l'assassinat d'êtres innocents.

Avec les 3,000 médecins québécois opposés à l'avortement, ils estiment que "le fruit de la conception est un être vivant essentiellement distinct de l'organisme maternel qui l'accueille et le nourrit".

Aider les médecins, même dans un avortement reconnu par une loi, constituerait une complicité dans le crime, inacceptable en conscience et contraire aux données fondamentales de la déontologie professionnelle des infirmiers(ères).

Les signataires de la présente déclaration estiment de leur devoir de soigner tous les malades. Mais, ayant pour mission de guérir, non de tuer, les infirmiers(ères) soussignés s'engagent à refuser leur concours aux médecins qui accompliraient l'acte de l'avortement.

Les infirmiers(ères) respectent la vie, de la fécondation jusqu'à la mort, sans restriction.

NOMS (LETTRES MOULEES)

.....

SPECIALITE.....

ADRESSE.....

.....

SIGNATURE.....